

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga tesis ini dapat diselesaikan. Tesis ini berjudul “*Pengaruh Kemampuan Awal Siswa, Sikap Belajar Siswa dan Pembelajaran Berdasarkan Masalah Terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa Madrasah Tsanawiyah Kota Medan*”. Tesis ini ditulis sebagai tugas akhir untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan (M.Pd.) Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana UNIMED

Penulis menyadari bahwa banyak pihak yang terlibat membantu penyelesaian tesis ini. Oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setulus-tulusnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih sebagai Pembimbing I dan Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd., MA., M.Sc., Ph.D sebagai Pembimbing II yang ditengah-tengah kesibukannya dengan sabar telah memberi bimbingan dan arahan yang mendalam terhadap setiap permasalahan yang penulis temukan sepanjang penyelesaian tesis ini.
2. Bapak Dr. Hasratuddin Siregar, M.Pd., Bapak Dr. KMS M Amin Fauzi, M.Pd., dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd. sebagai narasumber yang telah menambah wawasan membuka cakrawala berpikir penulis dalam penyempurnaan tesis ini.
3. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si, selaku Rektor Universitas Negeri Medan, dan Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd., Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D, dan Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd, berturut-turut selaku Direktur, Asisten Direktur I, dan II Program Pascasarjana Unimed, Bapak Dr. Edi Syahputra, M.Pd dan Bapak Dr. Hasratuddin, M.Pd berturut-turut selaku Ketua dan Sekeretaris Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Unimed, yang telah memberikan kesempatan serta bantuan administrasi selama pendidikan di Universitas Negeri Medan.

4. Bapak Dapot Tua Manullang, SE., M.Si sebagai staf Prodi Pendidikan Matematika yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam urusan administrasi baik selama proses perkuliahan maupun proses penyelesaian tesis ini.
5. Ibu Khairina, SH., S.Pd. dan Ibu Mira Asri, S.Pd. selaku Kepala Madrasah dan Guru Matematika Madrasah Tsanawiyah Al Azhar Medan juga kepada Ibu Ruhama, S.Pd.I., dan Ibu Endang Sapriyani, S.Pd. selaku Kepala Madrasah dan Guru Matematika Madrasah Tsanawiyah Miftahussalam Medan yang telah memberi izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian di madrasah yang beliau pimpin dan di kelas yang menjadi tanggung jawab mereka.
6. Rekan-rekan mahasiswa, yaitu Pak Yusri, Pak Bahrul, Bu Yusfiatini, Bu Nuraini, Bu Lisa, Pak Irwan Efendi, Pak Joni Rustam, Irawati Sitio, Marzuki, Iqbal, Dede Suhery dan teman-teman lainnya yang telah memberi semangat dan dorongan kepada penulis baik selama perkuliahan maupun selama penulisan tesis ini.
7. Paling istimewa kepada Ayahanda Drs. Basyaruddin, M.Pd. dan Ibunda Dra. Zainabun yang telah segenap hati dan keringat tidak henti-hentinya memberi motivasi kepada penulis selama proses penyelesaian tesis ini. Saudara/i tercinta Kurniawan Novian Putra dan Kurnia Novianty Putri yang telah memberikan bantuan tenaga selama proses penyelesaian tesis ini.
8. Pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu per satu, dengan harapan semua amal baiknya mendapat imbalan rahmat dari Allah SWT.

Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa hasil karya tulis ini masih jauh dari sempurna, sebab itu penulis dengan senang hati menerima kritik dan saran yang sifatnya membangun dari pembaca sekalian demi kesempurnaan penulisan-selanjutnya, namun demikian penulis tetap berharap bahwa karya tulis ini dapat bermanfaat dalam upaya meningkatkan prestasi belajar.

Medan, Januari 2013

Penulis